

植野先生

小さい頃は問題児(変わり者?)だったそうで、授業中は(かわいい女の子がいたから)後ろ向きて座っていたとか。でも先生の質問には全部答えられるという、かわいくな~い子どもだったそうです。そんな先生にはマニアックな子供たちから慕われていたそうです。

B型・努力家

植野研には手相が見れる素晴らしい先輩がいらっしゃいました。先輩によると先生はかなりの努力家だそうです。また、O型の奥さんとは相性◎!と聞いた先生はにんまり、嬉しそうでした。

尊敬する人はキュリー夫人、アメリカでお世話になった先生、日本初のノーベル化学賞受賞者である福井先生、奥さん、その他大勢!だそうです。

先生はアメリカにかなり長く(永住の勢いで)いらしたそうです。しかも超高級住宅に住み、かなりリッチでわがままな生活をしていたとか…ノーベル賞受賞者の方と一番最初に握手するという嬉しいハプニングがあったのもアメリカ在住期間だったそう。エレベーターにその受賞者と居合わせた時に受賞の知らせが舞い込んで、すかさず握手を求める先生の機転はすばらしいですね!先生はノーベル賞にこだわりがあるようでしたが、受賞は自分ではなく私たち教え子から出したいらしいですよ。

ちなみにキュリー夫人ですが、夫の死に際に違う男性のところにいた点を尊敬している、らしいです。

好き・嫌いなこと

巨人、米朝(落語家)、仁鶴(落語家)、巨人ボロ勝ち戦、紳助、法律相談所、キスイヤ、クイズ紳助くん、ナイトスクープ、ステンドグラス、車の組み立て、朝のシャワー(欠かせません!)が好きな先生。根っからの大阪人を見せつつ、巨人ファン。そして東京ネギが大の苦手。生もの(カキ、ウニなど)も嫌いだそうです。

白いネコ・2頭身・リボン

これこそが植野先生の好きな異性のタイプ!!と研究室の先輩が即座に答えてくださいました。

先生は「が好きだと勝手に生徒たちが思い込んでいるだけ」と言い張っていましたが、冬には

のハンテンを着て授業をすることを密かに計画しているそうです…やっぱり好きなんじゃん♪

貝のベルト・帽子は植野ファッショの必須アイテム★★特に貝のベルトは1985年から毎日着用しているそうです!モチーフになっているのはアメリカ在住時に研究していたハマグリで、職人さんに作っていただいたものだとか。しかし先生は貝アレルギー。一方帽子はというと、先生は